

# KLIPING BERITA MEDIA MASSA

Jumat, 18 November 2022



BADAN PENGEMBANGAN INFRASTRUKTUR WILAYAH  
KEMENTERIAN PEKERJAAN UMUM  
DAN PERUMAHAN RAKYAT

Mohon izin kami menyampaikan resume berita terpilih yang kami pantau hari Jumat, 18 November 2022 dari Media online dan Media Cetak.

#### Media Online

##### 1. Kementerian PUPR Evaluasi dan Percepatan Pembangunan Perumahan di Wilayah Timur

Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) melaksanakan evaluasi dan percepatan pembangunan program perumahan di wilayah Indonesia timur. Hal tersebut dilaksanakan sebagai upaya pemerataan pembangunan sekaligus menyediakan hunian layak bagi masyarakat.

<https://www.medcom.id/properti/news-properti/nbWD22Bk-pemerintah-dorong-pembangunan-rumah-di-wilayah-timur>

<https://www.indopos.co.id/ekonomi/2022/11/17/kementerian-pupr-evaluasi-dan-percepatan-pembangunan-perumahan-di-wilayah-timur/>

##### 2. PUPR Tinjau Kelayakan Stadion Patriot Candrabhaga Bekasi

Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (Kemen PUPR) meninjau kelayakan Stadion Patriot Candrabhaga, Kota Bekasi. Hal ini menindaklanjuti arahan Presiden Joko Widodo (Jokowi) yang ingin seluruh stadion diaudit pasca-tragedi Kanjuruhan. Dirjen Cipta Karya Kemen PUPR, Diana Kusumastuti mengatakan pihaknya mengaudit apa-apa saja yang menjadi catatan di Stadion Patriot. Audit dilakukan untuk menjamin kelayakan stadion.

<https://www.inews.id/news/nasional/pupr-tinjau-kelayakan-stadion-patriot-candrabhaga-tindak-lanjut-arahan-presiden-jokowi#>

##### 3. Bersama Bank Dunia, Kementerian PUPR Bedah 80 Rumah Buruh Tani di Tidore Kepulauan

Sebanyak 80 rumah tidak layak huni (RTLH) milik buruh tani dan para pekerja informal lainnya disalurkan di Kota Tidore Kepulauan, Provinsi Maluku Utara (Malut). Bantuan ini disalurkan melalui program Bantuan Stimulan Perumahan Swadaya (BSPS) National Affordable Housing Program (NAHP) Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) bekerja sama dengan Bank Dunia.

<https://www.kompas.com/properti/read/2022/11/17/102348421/bareng-bank-dunia-pemerintah-bedah-80-rumah-buruh-tani-di-tidore>.

##### 4. Kementerian PUPR Ingin IndoBuildTech Expo 2022 jadi Wadah Kolaborasi untuk Pembangunan Infrastruktur

Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) memberikan apresiasi pada penyelenggaraan IndoBuildTech Expo 2022, sebagai wadah pertemuan dan kolaborasi para pelaku jasa konstruksi dalam mendukung pelaksanaan pembangunan infrastruktur. Apresiasi itu disampaikan Menteri PUPR Basuki Hadimuljono yang diwakili oleh Dirjen Bina Konstruksi Kementerian PUPR Yudha Mediawan saat membuka IndoBuildTech Expo 2022, di ICE BSD Tangerang Selatan, Banten, Rabu (16/11).

<https://politik.rmol.id/read/2022/11/17/554298/kementerian-pupr-ingin-indobuildtech-expo-2022-jadi-wadah-kolaborasi-untuk-pembangunan-infrastruktur>